

◆令和7年12月26日開催庁議◆

1. 市長挨拶

- 1年間、庁議の運営にご尽力いただきましてありがとうございます。
- 改めて仕事納めの会でお話しするが、今年市長選挙があり、引き続き市長職を担うことになった。恵庭というまちについては、やはりまだまだ発展する可能性のあるまちということを改めて感じた1年であり、それを具体的にどう生かしていくかということが来年の課題になると思う。
- まだ令和7年度半ばでありますので、今年度予算については3月末までしっかりと執行されるようお願いします。1年間ありがとうございました。

2. 議事

(1) 年末年始における職員の服務規律の確保について【総務部】

◎資料に基づき、総務部長説明

- 毎年お願いしているが、年末年始を迎えるにあたり、職員及び会計年度任用職員に対し、改めて服務規律の徹底を図るとともに、不祥事等の防止について注意喚起をお願いしたい。
- 年末年始は人が集まり、飲酒を伴う会食が増加する時期なので、新型コロナウイルスや季節性インフルエンザの報告もみられていることから、年末年始の過ごし方について職員一人ひとりが基本的な感染防止行動を行うなど気を付けていただきたい。
- 体調のすぐれない時は運転を控え、飲酒運転や酒気帯び運転は絶対にしないよう職員へ指導願う。
- 休暇期間中も、公用スマホの定期的な確認を行うよう周知をお願いする。

(2) 令和8年度組織機構について【総務部】

◎資料に基づき、総務部長説明

- 令和8年度の組織機構の素案ができたので、お示しする。
- 令和8年度の昇任者数は、本日行う昇任審査委員会開催後、年明けに新着情報にて掲載する。昇任対象者は部次長に個別でメールする。

(3) 令和7年国勢調査における指導員・調査員確保へのご協力のお礼について

【企画振興部】

◎資料に基づき、企画振興部長説明

- 令和7年国勢調査では、調査員107名、指導員60名、合計167名の職員に従事いただいた。各部局のご支援により、調査を円滑に実施することができました。各部局長をはじめ、関係各位のご協力にお礼申し上げます。
- 結果について、人口は70,895人で、前回から564人、0.8%の増加となった。

世帯数は32,281世帯で、前回から2,005世帯、6.6%増加しておりますが、1世帯あたり人口は2.32人から2.20人へ低下しており、少人数世帯化が進行している。また、人口増加の多くは外国人住民の増加によるものである。

○今後、国勢調査の結果を活用する各種計画においては、以上の点を十分に踏まえていただきたい。

○なお、本日の数値は、今後の精査により変動する可能性があり、国においては来年5月ごろに速報値の公表が予定されていますので、その点もあわせてご留意願う。

(4) 令和7年度「市民の広場」の開催について【生活環境部】

◎資料に基づき、生活環境部長説明

○「多文化共生」をテーマとして対話型ワークショップを開催する。当日は外国人の方も含めて、40～50人程度参加してもらう予定。市の職員の積極的な参加を願う。

【開催日時・場所】 1月19日（月）午後6時00分～午後8時00分
えにあす2階 会議室8